



Reflexions à la suite du discours de Macron du 5 mars 2025

Par [Jean-Yves Jézéquel](#)

Mondialisation.ca, 11 mars 2025

Région : [L'Europe](#), [Russie et CEI](#)

Thème: [Désinformation médiatique](#), [Guerre USA OTAN](#)

Analyses: [UKRAINE](#)

Selon Macron, la situation en Europe est d'une gravité sans précédent depuis 1945.

C'est l'existence même de l'Ukraine et de l'UE qui est aujourd'hui menacée par Vladimir Poutine et son nouvel allié à la Maison Blanche.

« *La menace revient à l'est* », a déclaré Macron. « *La menace russe est là [...] dans les airs, en mer et derrière nos écrans.* » !!!

Le ton est clairement donné par ce regard complètement saugrenu sur la réalité !

Macron a donc décidé de continuer la guerre qu'il a déclarée au début de la crise Covid-19 en s'excitant tout seul sur le grand jeu des peurs fantasmagiques des gens, en comptant bien profiter de cette aubaine d'une soi-disant menace de la Russie pour mettre la main sur l'épargne des Français et piller les retraites tout en appelant aux élans patriotiques d'une mobilisation d'un peuple qu'il prend pour un imbécile !

Un nouveau variant



L'Union Européenne avec Ursula Von der Leyen pousse à la guerre en n'hésitant pas du tout sur les termes sidérants de la propagande mensongère qui accompagne cette campagne délirante pour la guerre. Nous devons fournir pas moins de **800 milliards d'euros à la dictature de l'Union Européenne pour créer une armée à son service se mettant aussitôt en ordre de bataille contre la Russie !**

Comment peut-on comprendre et accepter que ces gens non élus qui dirigent l'Union Européenne puissent décider en notre nom de continuer et de soutenir la cause de la guerre contre la Russie alors que les USA et la Russie sont engagés dans un processus de paix ?

Vouloir coûte que coûte la guerre contre la Russie signifie organiser, financer, armer et ravitailler, glorifier le nazisme en Ukraine ? Je renvoie les lecteurs aux articles qui ont déjà été publiés à partir du mois de mars 2023 dans ce journal sur les origines de la guerre fomentée par la « coalition occidentale » contre la Fédération de Russie.

Comment peut-on oublier ce que nous devons au sacrifice gigantesque consenti par le peuple russe pour nous débarrasser du nazisme dont la perversion criminelle avait été à l'origine du martyre de nos peuples ?

Nous le savons tous, pourtant : la Russie a déjà gagné dans cette confrontation avec la coalition occidentale organisée par des « élites » animées d'intentions suicidaires !

Que vient nous raconter ce Macron en nous regardant dans les yeux et en se prenant pour un grand chef de guerre prêt à envoyer se faire massacrer à l'Est nos jeunes invités à la

mobilisation pour la « défense de la France et de l'Union Européenne » avec ceux qui sont au service de son délire suffisant, pendant que lui se tiendrait bien en sécurité loin du massacre ? « *La menace vient de l'Est* », dit-il : ce qui sous-entend qu'il faut se préparer et envisager d'aller se battre contre cette menace pour l'arrêter.

Soyons objectifs puisque Macron ne l'est pas. Le bilan de ces trois années de guerre est sans appel : l'Ukraine est exsangue ; les armes exclusivement occidentales sont limitées ; les munitions ne suivent pas le rythme de ce que les Russes sont capables de produire de leur côté ; ni la qualité ni la quantité des moyens de la guerre ne sont au rendez-vous des exhortations de nos « élites » à faire la guerre aux Russes ! Les nouvelles armes de la Russie n'ont pas leur équivalent dans aucun des pays où les va-t-en-guerre délirent sur la nécessité de soumettre la Russie à leur loi de domination et de pillage !

Quant aux soi-disant « sanctions économiques » qui devaient mettre la Russie rapidement à genoux, selon notre ancien ministre des finances Bruno Le Maire, elles ont été la meilleure occasion pour la Fédération de Russie de devenir la première puissance économique du continent européen !

Pendant ce temps, les pitoyables dirigeants de l'Union Européenne assistaient stupides au désastre économique de cette « Union » dont les Français et quelques autres avaient rejeté l'idée par référendum en 2005 !

La Russie ne fait pas que gagner la guerre sur le champ de bataille, elle gagne aussi la guerre politique internationale. Elle est considérée par l'immense majorité des peuples de la Terre comme une championne de la libération, celle qui met fin aux siècles de la domination coloniale avec le pillage qui l'accompagnait.

Il est temps, pour ceux qui ont gobé le discours pitoyable du mensonge des officines médiatiques de nos milliardaires, qu'ils ouvrent enfin les yeux de leur conscience brutalement réveillée de leur torpeur malade !

L'US Imperium vient de reconnaître la victoire militaire de la Russie. Il reconnaît également que la Russie est une grande puissance économique, industrielle, militaire et politique ! Il va de soi pour la nouvelle administration américaine qu'il est hors de question de poursuivre cette volonté délirante des mondialistes à vouloir soumettre une nation qui s'est montrée plus forte que la coalition occidentale au complet prétendant la soumettre et la démembrer !

Elles sont nombreuses les voix qui aux USA se faisaient entendre contre la folie de vouloir faire une guerre perdue d'avance contre la Russie. Parmi ces voix il y avait des militaires de renom, des grands journalistes, des politiques, des cinéastes, des personnalités éminentes dont l'avis a été finalement pris au sérieux ...

Pour les francophones, on se souviendra de Jacques Baud, (Cf., Jacques Baud, « Opération Z », éditions Max Milo), de Caroline Galactéros et de la série des dossiers « Les Crises » d'Olivier Berruyer ou des interventions profondes d'Emmanuel Todd, du reportage de Paul Moreira, un documentaire dont la qualité exceptionnelle renseigne précisément sur ce qui se passait vraiment en Ukraine : Ukraine, « [Les masques de la Révolution](#) » (vidéo disponible sur Youtube), et bien entendu de tous les articles qui sont parus sur le sujet dans www.mondialisation.ca

Macron, dans son discours du 5 mars, semble toujours penser implicitement que l'Ukraine bandériste pourrait obtenir une victoire ?! Mais quel est ce délire ? Nous avons bien du mal à croire que Macron puisse être aussi naïf ou stupide. Il y a forcément anguille sous roche, tout comme lorsqu'il nous racontait qu'on entrerait « en guerre contre l'ennemi invisible du Coronavirus » ! Ce comportement sidérant d'accusation de la Russie comme étant une vraie menace pour nous sera retenu par l'histoire comme un acte pervers de Macron détruisant nos bonnes relations avec les Russes. Ce discours ahurissant est synonyme de désastre sur le plan économique, militaire, industriel, technologique, scientifique, diplomatique, politique, culturel et sur les fondements même de la civilisation humaniste qui nous unissait... Que veut donc Macron en allant dans une telle absurdité ?

Comment peut-on trouver aujourd'hui des intellectuels qui seraient capables en France de reprendre en mains la vérité de nos bonnes relations avec la Russie, lorsqu'on sait que les médias inféodés au système mondialiste détiennent le monopole de la parole et du mensonge qu'ils répètent inlassablement depuis de longues années ? Nous sommes dans une dictature de la pensée unique. Tous les débats ont été interdits ou censurés. Même dans la vie privée, la liberté de penser et de la pensée a été exterminée !

Revenons sur quelques vérités impossibles à nier sans passer pour un idiot !

En ce qui concerne la Russie, on lui doit notre libération des nazis ; on lui doit bien des découvertes scientifiques de haut niveau et qui profitent à tous ; on lui doit de n'avoir jamais voulu coloniser qui que ce soit ; on lui doit d'avoir tout fait pour que la coopération avec les pays de l'Union Européenne soit efficace et honnête ; et pour nous Français, on lui doit d'avoir développé chez elle une tradition francophile malgré le souvenir de la folie napoléonienne qui allait s'aventurer jusqu'à Moscou !

Que devons-nous penser d'un Macron, qui nous fait un discours de mobilisation pour préparer la guerre contre la menace venant de la Russie, lorsqu'on sait qu'il a fourni des hommes, entraîné des Ukrainiens en France, offert des canons Caesar aux Ukro-nazis pour massacrer des milliers de civils du Donbass et d'autres régions ukrainiennes devenues russes, dont des milliers d'enfants qui ont été tués par ces armes françaises et les munitions toutes occidentales ?

Nous devons savoir que Macron s'est fait, en notre nom, **le complice des criminels néonazis de l'Ukraine bandériste...** Rappelons au passage que la coalition occidentale a voté unanimement contre une résolution de l'ONU qui énonçait des principes généraux de « *Lutte contre la glorification du nazisme, du néonazisme et d'autres pratiques qui contribuent à alimenter les formes contemporaines de racisme, de discrimination raciale, de xénophobie et de l'intolérance qui y est associée* » ! Cette résolution a été adoptée par l'ensemble des pays non occidentaux ! Les « élites » dirigeantes des pays occidentaux comme un Macron nous faisant le discours du bien et de la nécessité de la guerre absolue contre la Russie, ne sont pas contre la glorification du nazisme, du néonazisme et d'autres pratiques de racisme, de discrimination raciale, de xénophobie et d'intolérance. Que se passe-t-il donc dans la tête de ce grand malade qui trône à l'Élysée ?

Ce qui se passe dans la tête de Macron ressemble étrangement à ce qui se passait dans la tête d'Hitler, avec le même projet, le même objectif à atteindre, la même finalité ! On se souvient aussi de la fin tragique de ce délire hitlérien ...

Après ces quelques réflexions, on peut également se demander comment, à la suite de ces

malades au pouvoir, une grande partie des populations occidentales a pu adhérer à la politique et aux sanctions antirusse insensée ? Comment tant de gens ont pu croire à tout ce mal qui a été radoté au sujet de la Russie et des Russes ?

Le modèle imposé à l'Ukraine en 2014 par les anciens collaborateurs des nazis et criminels de masse, bafouant au passage la mémoire des millions de victimes, voulait signifier la continuité du projet principal du nazisme : la destruction de la Russie.

Souvenons-nous que **le coup d'État de la place du Maïdan, à Kiev en 2014**, s'est produit en conclusion de mois d'affrontements sur cette place entre la police et des groupes organisés qui arboraient ouvertement des références bandéristes (du nom du « héros » nationaliste Stepan Bandera et de son mouvement politique fasciste principalement galicien ayant fourni à l'Allemagne nazie un grand nombre d'auxiliaires actifs dans les meurtres de masse ainsi que des combattants SS). (Cf., les articles postés dans mondialisation.ca au mois de mars 2023)

Ces insurgés étaient directement soutenus par les États-Unis et l'Union européenne. Le nouveau gouvernement mis en place à la suite du renversement de l'ancien président élu a été constitué avec l'avis et l'aval de l'Etat profond américain.

Ceux qui écoutent Macron et le prennent au sérieux savent-ils que depuis 2014, le nouveau pouvoir installé de force en Ukraine a supprimé des milliers de monuments et de noms de lieux publics rappelant la libération de l'Ukraine de l'occupation nazie ? Savent-ils qu'il a donné à des milliers de rues et de lieux publics les noms d'anciens nationalistes ukrainiens collaborateurs de l'Allemagne nazie ayant joué un rôle majeur dans les massacres organisés par l'occupant nazi et ayant eux-mêmes pris l'initiative d'autres massacres ? Pourquoi n'y a-t-il jamais la moindre référence à cette réalité dans les informations ? Parce que l'on ment à tours de bras aux braves gens de nos pays qui ne sont pas informés mais manipulés pour accepter et prendre au sérieux ce discours de Macron pervers et salaud en plus d'être un criminel qu'un futur grand procès, annoncé par les Autorités Russes, semblable à celui de Nuremberg, va condamner comme coupable de crimes contre l'humanité...

Tout le monde devrait savoir aujourd'hui que d'anciens collaborateurs nazis d'Ukraine ainsi que leurs héritiers ont été accueillis, aidés, soutenus et financés par les États-Unis et le Canada dès 1945 et jusqu'à aujourd'hui. Pourtant ces gens-là avaient participé à des crimes de masse et même de leurs propres familles.

Il est honnêtement impossible de nier le fait que **les pays occidentaux avaient promis aux derniers dirigeants de l'Union soviétique et aux premiers dirigeants de la nouvelle Russie que l'OTAN ne s'étendrait pas vers l'Est**. Il faut reconnaître que cette promesse a été reniée, jusqu'à intégrer dans l'OTAN d'anciennes Républiques soviétiques, sans jamais tenir compte des avertissements de la Russie que cette expansion représentait pour elle une menace existentielle. Alors où est la menace venant de l'Est ? Ceux qui accordent crédit aux paroles de Macron ne voient-ils pas que la menace c'est nous, qu'elle vient de l'Ouest et non de l'Est ?!

L'une des responsables du Département d'État américain avait reconnu en son temps, dans une audience publique, que les États-Unis avaient développé en Ukraine des laboratoires biologiques dont les matériaux de recherche ne devaient surtout pas tomber sous contrôle russe. **La menace vient de l'Est ou de l'Ouest ?**

La coalition occidentale n'a jamais demandé à Kiev aux mains du pouvoir bandériste de renoncer aux massacres contre la population du Donbass. Après la signature des accords de Minsk, ni la France ni l'Allemagne, garants de ces accords, n'ont jamais demandé à Kiev de respecter ces accords qui n'avaient été signés que dans le but de gagner du temps pour l'armement de l'Ukraine.

Il est vrai que les responsables français et allemands ayant signé ces accords, le président Hollande et la chancelière Merkel, déclaraient eux-mêmes publiquement que ces accords avaient servi à réarmer l'Ukraine !

Les négociateurs ukrainiens et russes étaient parvenus à la fin mars 2022 à un nouvel accord de paix. L'Ukraine acceptait l'essentiel des demandes limitées de la Russie : l'engagement de l'Ukraine à rester neutre en renonçant à l'OTAN, la dénazification, c'est-à-dire l'interdiction des références bandéristes et nazies dans la sphère publique, la reconnaissance de la Crimée comme partie de la Fédération de Russie, la reconnaissance de l'indépendance des deux Républiques de Donetsk et Lougansk. La coalition Occidentale a obligé l'Ukraine à renoncer à cet accord en l'avertissant qu'elle n'aurait aucune garantie de sa part si elle faisait des concessions à la Russie. **L'Union européenne, le Royaume-Uni et Washington promettaient aux Ukrainiens qu'ils recevraient une assistance militaire et économique s'ils poursuivaient la guerre.**

Ce sont les responsables de l'OTAN qui ont imposé à l'armée ukrainienne de lancer le 4 juin 2023 une « contre-offensive » contre l'avis du commandement ukrainien qui savait que cette action allait être une hécatombe ! Des dizaines de milliers de soldats Ukrainiens sont morts dans ces horreurs imposées par la volonté de l'Occident ! La menace vient-elle de l'Est ?

Depuis 2014 à nos jours, des unités de répression du pouvoir ukrainien ont pratiqué un grand nombre d'arrestations arbitraires, d'enlèvements, de tortures et d'exécutions extrajudiciaires dans des territoires dont elles avaient repris le contrôle. Ce sont ces gens-là que Macron veut aider en mobilisant les moyens du peuple Français pour contenir la menace venant des Russes ?!

Le maire de la ville de Boutcha a publié sur les réseaux sociaux le 31 mars 2022, un jour après le retrait de la ville des derniers soldats russes, une vidéo célébrant ce retrait dans laquelle il ne parle absolument pas d'un massacre de civils par des troupes russes qui aurait été commis dans la ville. Encore une fois, ce qui a été raconté odieusement dans les médias de la propagande mensongère occidentale relevait de cette perversion qui arrose en permanence l'Occident dégénéré et en fin de vie. La menace vient bel et bien de l'Ouest !

Nous connaissons toutes les horreurs commises par les unités néo-nazies de l'Ukraine. Il faut ajouter à tout cela le fait que le pouvoir ukrainien emploie dans ses bombardements sur les populations civiles du Donbass, des bombes à sous-munitions, interdites par des conventions internationales, mais qui sont fournies allègrement par les États-Unis et d'autres pays de l'OTAN ! La menace vient de l'Ouest.

De même, on sait que l'armée ukrainienne a bombardé pendant des mois la centrale nucléaire de Zaporojé passée sous contrôle russe en mars 2022, dans le but de provoquer un accident nucléaire majeur ! Ce sont ces gens-là que les Français devraient secourir en allant faire la guerre à leurs côtés parce que ceux qui nous menacent sont les Russes ?!

Nous avons toutes les preuves vidéos authentifiées par l'ONU, que des unités militaires bandéristes ont abattu de sang-froid, torturé, mutilé, battu à mort, des prisonniers russes. Ce sont ces gens-là que Macron veut aider en mobilisant les Français pour se battre de leur côté ou même à leurs côtés ?! Lors de leur offensive dans la région russe de Kursk, les troupes ukrainiennes ont enlevé et massacré des civils russes qui n'avaient pas fui à temps ! On verse des larmes pour ces criminels et Macron veut que les Français se rangent à leur cause de salauds associés aux Occidentaux ?! La menace est à l'Ouest.

Des troupes ukrainiennes bandéristes se sont servies de leurs propres populations comme boucliers humains et elles ont tiré sur des civils qui tentaient de fuir ! Nous, les Français, selon Macron on devrait se mettre au service de ces ordures car la menace c'est la Russie ?!

L'Angleterre et les États-Unis fournissaient à l'Ukraine des obus de **chars à uranium appauvri**, dont on sait qu'ils ont de graves conséquences à long terme sur la santé des populations !

La « Cour Pénale Internationale » de La Haye n'a pas inculpé les donneurs d'ordre ou les exécutants des bombardements sur les populations civiles du Donbass, mais en revanche, elle a inculpé le président russe et la Secrétaire d'État russe aux droits des enfants pour avoir organisé l'évacuation vers l'intérieur de la Russie, loin des bombardements, d'une partie des enfants du Donbass pour les protéger ! Mais la menace vient toujours de la Russie ?

Conclusion :

Franchement, comment pourrions-nous prendre au sérieux le guignol de l'Elysée qui nous prend pour des crétins en nous radotant que la Russie nous menace ? Pensez-vous sérieusement qu'il est urgent et nécessaire de mobiliser tous nos moyens pour lutter contre le péril russe en participant activement à la cause des Ukro-Nazis et des mondialistes qui veulent appliquer coûte que coûte le plan original d'Hitler : la destruction de la Russie et son démantèlement puis son pillage en bonne et due forme ?

J'ai bien du mal à croire que Macron puisse vraiment prendre au sérieux son propre discours insensé... En bon pervers qu'il est, je pense plutôt que le plan se dessinant en arrière-fond, est celui de provoquer et de nourrir la peur, car grâce à la peur il sera enfin possible de mettre « légitimement » la main sur l'épargne des Français, de tronçonner copieusement dans les retraites et de piller sans contestations toutes les richesses encore présentes dans le champ de ruines qu'il a déjà fait de la France dépouillée de ses grandes richesses industrielles notamment !

Je pense que le tableau sur l'Ukraine est trop catastrophique pour que quelqu'un puisse croire à la menace de la Russie et à ses visées néo-colonialistes sur le reste de l'Europe ! Qui peut écouter sérieusement le discours de Macron du 5 mars dernier ? Sans doute les ignares, les naïfs, les désinformés, ou les partisans inconditionnels du mondialisme, la classe stato-financière des « élites » déconnectées de la réalité, ceux qui pensent encore que les pouvoirs sont dignes de respect et qu'on peut les croire sur parole, « leur donner le bon dieu sans confession » !

Jean-Yves Jézéquel

Articles Par : [Jean-Yves Jézéquel](#)

A propos :

Jean-Yves Jézéquel, philosophe et psychanalyste, diplômé du troisième cycle en sciences humaines, est l'auteur d'une trentaine d'essais en philosophie, spiritualité, religion, psychologie. Il publie également depuis 2014, une série d'analyses sur les grandes questions actuelles de société.

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca